

### IN MEMORIAM

*Después de un trágico accidente automovilístico y de una agonía que se prolongó por más de catorce días, el 28 de noviembre del pasado año muere en el Hospital Universitario nuestro compañero GONZALO LANDER. Al principio nos negábamos a aceptar la pérdida irreparable de quien fuera un excelente amigo y compañero de trabajo en el Instituto de Urbanismo, y cuya labor fue fundamental para el desarrollo de la Institución en la última década.*

*A principios de 1973, Gonzalo participa en la creación de la Unidad de Modelos Urbano-Ambientales del Instituto de Urbanismo. Motivado por la posible aplicación de modelos matemáticos a la planificación urbana y regional en Venezuela, comienza a trabajar con modelos de localización espacial en diferentes proyectos de investigación y servicios. Su actividad fundamental estuvo siempre alrededor del área de modelación urbana, ya sea en la aplicación de modelos de localización espacial a problemas urbanos o en el área de los sistemas de información. Dentro de este marco encontramos trabajos relativos a modelos de vivienda, educacionales y regionales así como en teoría de grafos y computación gráfica. En ambas actividades su labor fue pionera, promoviendo una nueva visión hacia el estudio de la problemática urbano-regional en nuestro país.*

*Con la desaparición de Gonzalo Lander, no sólo perdemos a un excelente compañero de trabajo, sino a un amigo franco y sincero que durante muchos años estuvo con nosotros participando activamente en los momentos más importantes de nuestras vidas como en los trabajos que junto con él logramos conformar.*

*Aunque los temas tratados en este número de URBANA no sean estrictamente de su especialidad, hemos querido recordarlo una vez más, dedicando este número a su memoria.*

